
本报讯 10 月 20 日袁野金
沙大学堂冶 第二十九讲开讲袁特
邀深圳市创新投资集团有限公

司华东总部副总经理尧江苏大区
总经理伊恩江袁作叶创业投资与
科技型中小企业发展曳 专题辅

导袁 帮助全区上下以更长远眼
光尧更宽广视野把握野高质量科
技型中小企业发展冶的内涵与外
延遥

狄志强尧沈东尧王跃中尧陈春
洪等区四套班子领导出席活动袁
区委副书记尧组织部部长刘国新
主持遥

伊恩江 2001年加入深圳市
创新投资集团有限公司袁 2011
年起任江苏片区总经理袁 募集
管理多只区域创业投资基金袁
总规模达 25亿元袁 近年来先后
主导和参与了海陆重工尧 中利
科技尧 康力电梯等多家主板尧
创业板上市公司的天使投资袁
完成了深创投首只新型科技地
产基金的设立袁 并在南京市配
套建设了 12万平方米的信息安
全科技园区袁 开展项目孵化和

培育遥
报告中袁 伊恩江深度解读

了创投与区域经济转型升级的
基本内涵尧 逻辑关系袁 并从创
投机构尧 创业企业尧 国有资本
3 个维度袁 就如何借助创投实
现自身发展做了详细介绍袁 通
过生动的事例尧 翔实的数据尧
严谨的分析袁 让报告更有理论
性和实践性遥

刘国新指出袁 近年来袁 随
着我区经济社会加快发展尧 两
个加快持续突破袁 各类要素资
源内少外紧的困境逐步显现袁
要想赢得日趋激烈的区域竞争袁
既需要 野顶天立地冶 的大产业
大项目的引擎带动袁 也需要发
展 野铺天盖地冶 的高质量科技
型中小企业遥 全区上下要转换
脑子袁 从国家有要求尧 现实有

需要尧 实践有可能 3 个层面袁
认识抓好高质量科技型中小企
业加快发展的重要性遥 要找准
路子袁 从精准制定政策尧 系统
搭建平台尧 大力引进项目 3 个
步骤袁 形成推动高质量科技型
中小企业加快发展的路径遥 要
想好法子袁 用推进双招双引尧勇
于宽容失败尧科学实施考核 3项
举措袁营造推动高质量科技型中
小企业加快发展的环境袁全力推
动金坛高质量发展高速度增长遥

据悉袁为吸引更多创业创新
人才尧 科技型中小项目来坛发
展袁近期袁区委区政府正在研究
制定支持高质量科技型中小企
业加快发展的相关政策意见袁涉
及产业研究尧人才引进尧技术升
级尧金融创新等遥
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本报讯 10月 19日上午袁 我区组织收看
收听常州市生态环境保护大会暨污染防治攻坚
战工作推进会遥区委书记狄志强尧区长沈东在常
州主会场参加会议袁区领导王跃中尧陈春洪等在
金坛分会场参加收看收听遥

会议指出袁 全市各地各部门要深入学习习
近平生态文明思想袁切实提高政治站位袁充分认
清当前环境形势袁 不断增强生态环境保护的责
任感和使命感袁 真正在思想上增强绿色发展的
意识和理念袁切实坚持问题导向袁着力解决环境
突出问题袁 尤其是对于上级督察通报尧 媒体曝
光尧群众反映强烈的环境问题袁要高度重视袁积
极主动作为袁不折不扣完成整改袁坚决打好污染
防治攻坚战袁全力推进生态环境保护遥

会议指出袁近年来袁全市环境质量呈现加快
好转的态势袁但总体上还没有迈过环境高污染尧
高风险的阶段袁 生态环境质量与群众的期盼还
有较大差距袁 生态环境问题仍然是高质量发展
的突出短板遥

会议要求全市上下深入践行习近平生态文
明思想袁按照中央和省委尧省政府的最新部署袁
以抓好中央环保督察 野回头看冶 问题整改为契
机袁进一步优化思路尧完善举措尧落实责任尧解决
问题袁全力推进生态环境保护袁坚决打好污染防
治攻坚战遥

就做好当前和今后一个时期的全市生态环
境保护工作袁 会议要求全市各地各部门坚持源
头防治尧全民共治袁坚决打好蓝天保卫战曰坚持
全域统筹尧水岸共治袁坚决打好碧水保卫战曰坚
持风险管控尧分类整治袁坚决打好净土保卫战曰
坚持立行立改尧 常防长治袁 坚决打好整改攻坚
战遥 要突出保护尧加强修复尧协同推进尧综合施
策袁打造美丽宜居环境袁让绿色生态成为常州城
市品质的鲜明优势遥

会议还通报了三季度污染防治攻坚战工作
推进情况袁并就常州市叶关于全面加强生态环境
保护坚决打好污染防治攻坚战的实施意见曳的
编制情况做了说明遥 李蕾
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本报讯 10 月 19 日下午袁
区人大常委会召开第二十三次
主任会议袁研究确定区十七届人
大常委会第十二次会议有关事
项遥区人大常委会主任王跃中主
持会议袁副主任刘东升尧王艳红尧
王新辉尧冯锁强参加会议遥
会前袁 区人大各工委分别围

绕全区 1耀9月份财政预算执行情
况尧 区十七届人大二次会议期间
代表建议办理情况尧 区人民法院
执行工作情况尧 区民政局工作情
况等区十七届人大常委会第十二
次会议的议题展开了走访调研遥

今年袁我区的财税收入受结
构性减税政策持续发力以及宏
观经济形势波动等因素影响袁面
临较大压力遥 会议指出袁在审议
时袁要紧紧抓住制约财税收入增
长的难点袁提出针对性尧操作性
强的建议和意见袁帮助政府及财
税部门提振信心尧 完成任务袁实
现可用财力的持续增长遥

今年野两会冶期间袁区人大共
收到代表建议 191件袁截至 9月
底已全部办理答复完毕袁代表满
意率达 100%袁 代表建议中所提
问题已经解决或基本解决的与
去年相比有了一定提升袁特别是
3件重点代表建议袁常委会加大
了督办力度袁 得到了积极的推
进遥 会议指出袁要通过审议进一
步促进提高代表建议的办成率袁
推动问题得到实实在在的解决遥

针对野执行难冶袁今年区人大
常委会已经开展了两次专题询
问袁 关注支持法院执行工作袁助
力法院破解执行难问题遥 同时袁
结合今年开展的人大代表 野三
百冶活动袁通过发挥代表的社会
影响力袁促使法院工作得到了更
多的社会关注袁 助推了一批难
案尧积案的化解遥

民政工作涉及养老服务尧殡
葬管理尧低保帮扶尧慈善救助尧优
抚安置等方面袁与百姓生活息息

相关遥 会议指出袁要通过审议更
好地督促民政部门补短板尧强弱
项袁推进养老服务尧社会治理尧社
会救助尧优抚安置尧公共服务等
不断取得新进展尧实现新提升遥

王跃中指出袁区人大常委会
各工委要加强与相关部门的沟
通联系袁提出有针对性尧可操作
性的审议意见袁切实增强人大的
审议监督实效遥 同时袁认真做好
会务服务袁 认真组织专题询问袁
确保抓住关键和要害问题袁不避
重就轻尧不回避矛盾袁达到解决
问题和推进工作的目的遥

会议还听取了部分常州市
人大代表述职情况的汇报袁听取
了区法院关于明确人民陪审员
名额数请示情况和叶区人大常委
会关于国民经济和社会发展计
划审查监督办法曳渊草案冤起草情
况的汇报袁并决定于 10月 25日
召开区十七届人大常委会第十
二次会议遥 左玲

区人大常委会召开第二十三次主任会议

本报讯 10月 20日袁我区与
凯璞庭资本集团开展项目对接袁
并与北京智能时空中心尧 西工大
特种灭火无人机研究中心尧 西安
爱尔维克航空尧北京电利得尧陕西
康和尧 北京小谛机器人等科技型
企业开展产业洽谈袁 副区长王斌
参加活动遥
凯璞庭资本管理有限公司是

一家具备全球战略的综合型投资
集团袁 致力为中国地方经济发展
提供全面尧系统尧优质的金融资本
服务袁 以资本力量推动中国区域
经济发展遥集团以野城市基础设施

与公共服务投资建设渊含 PPP冤冶尧
野产业发展基金冶尧野创新和创业投
资服务冶尧野资本市场和结构化金
融产品冶为四大核心业务板块袁全
面覆盖区域经济发展各阶段尧各
领域资本需求遥 目前袁集团公司主
动管理存续的各类基金超 250亿
元人民币袁 过去五年参与投资项
目总额超 800亿元人民币遥
区领导表示袁 当前金坛正进

入 野实现高质量发展与高速度增
长袁在苏南板块快速崛起冶的关键
时期袁需要更高质量的项目支撑袁
更雄厚资本的支持袁 更多企业家

的到来遥 凯璞庭资本是国内领先
的投资管理公司袁 在投资圈内享
有盛誉袁 富有特色的运作模式集
聚了一批技术领先尧市场广阔尧潜
力无穷的优质产业项目袁 地企有
着广阔的合作空间和良好的发展
愿景遥 希望以对接洽谈为良好合
作的开端袁 我区将继续优化营商
环境袁提升服务质量袁营造升级牌
野双创冶生态袁以野金牌管家冶的标
准尧野店小二冶 的姿态全力服务好
企业发展袁 使双方在合作中不断
创造新辉煌尧赢得更多喝彩遥

蒋建君

我区与凯璞庭资本集团开展项目对接

专家解读发展高质量科技型中小企业的重要意义 鲁婷 摄


